

Temps doux et venteux, plafond grisailant, soleil timide, accueil de deux candidats randonneurs, participation importante pour cette randonnée bourguignonne de 18Km D650 dont la particularité réside en un stop déjeuner non chronométré au restaurant « Le millésime » à Davayé.

Davayé, haut lieu du savoir viticole et agronomique dispensé au sein du lycée Lucie Aubrac.

Bos nous offre un apéritif local, géographie oblige, kir cassis, vin blanc et... jus de fruit délocalisé.

Mâcon-Village, Vinzelles, Fuissé, Saint-Véran, Pouilly, Viré-Clessé sont autant de crus que de villages traversés, tutoyés ou aperçus.

Pierres dorées et noms chantants pour les maisons, Chardonnay cépage des blancs, Pinot noir et/ou Gamay pour les rouges toute une culture qui fera l'objet de maints échanges entre nous et avec les vigneron-viticulteurs croisés au hasard des rangs.

Une journée bien sympathique. Merci à tous

Alain